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        Aos  SEIS de OUTUBRO  do  ano  DOIS  MIL  nesta Cidade de Sines  e 
        Sala de  Sessoes  do Edificio   dos Pacos do Concelho, teve  lugar 
        a  REUNIAO EXTRAORDINARIA da   Camara  Municipal de Sines, estando 
        presentes: ------------------------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
        FALTA JUSTIFICADA - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS DIAS BARROS RODRIGUES 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 18.30  Horas.------------------------------------ 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
        O Sr. Vice-Presidente solicitou  a  inclusao na Ordem de Trabalhos 
        dos seguintes processos: ----------------------------------------- 
        - CELJOPE - Loteamento nas Percebeiras 
        - Infraestruturas Electricas da ZIL 2 
        Foi aceite, por unanimidade. ------------------------------------- 
 
        I - ORDEM DE TRABALHOS: ------------------------------------------ 
 
        1 - PROJECTO DE AMPLIACAO DA 2.  FASE DO LAR PRATS - Santa Casa da 
        Misericordia de Sines: ------------------------------------------- 
        Foi solicitada  a  presenca  do  Sr.  Arq.  Antonio  Cardoso, para 
        explanar a Camara a fase de  ajustamento  do projecto e o ponto da 
        situacao actual. ------------------------------------------------- 
        O Sr. Presidente  informou  que  pretende  efectuar  reuniao com a 
        Santa Casa da Misericordia e ja  estar habilitado com a posicao da 
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        Camara. ---------------------------------------------------------- 
        Apos apresentacao  do  ajustamento  do  projecto  e  apreciacao da 
        solucao  arquitectonica,  executada   pela   intervencao  do  Arq. 
        Messias,  contratado  pela  Camara  e  que  colaborou  com  o Eng. 
        Vinagre, a CMS considera que esta solucao merece a sua  aprovacao. 
        Podera, assim, a  Santa  Casa  da  Misericordia  prosseguir  com a 
        conclusao do projecto de  arquitectura.    Considera, assim, a CMS 
        ter  cumprido  o  compromisso   assumido   com  a  Santa  Casa  da 
        Misericordia, respeitando as  indicacoes urbanisticas transmitidas 
        pela   CMS,   foi   possivel   ajustar   o   projecto,   cumprindo 
        simultaneamente o programa pretendido pela Santa Casa.------------ 
 
        2 - PROJECTO HABITACAO 124 FOGOS: -------------------------------- 
        Tendo em conta a necessidade  de  prosseguir com o processo e apos 
        as reunioes efectuadas  com  as entidades previamente consultadas, 
        nas quais foram esclarecidos  os  pontos  em duvida, foi decidido, 
        por unanimidade,  remeter  a  tres  Empresas  envolvidas,  carta a 
        convida-las a entregar um projecto final, no prazo de uma semana.- 
 
        3 - CELJOPE - CONSTRUCAO  CIVIL, LDA. - Loteamento 2/99 - art.114, 
        Seccao H - Percebeiras:------------------------------------------- 
        Presente  parecer juridico do  Dr. Leonel referente as implicacoes 
        da revogacao da deliberacao da Camara de 18 de Agosto de 1999.---- 
        Perante o referido parecer juridico, constata-se a impossibilidade 
        de anulacao  do  despacho.   Deve  assim,  o  Vereador  do Pelouro 
        contactar com  o  promotor  do  loteamento  procurando  negociar a 
        questao  respeitante  a   area   de   cedencia  para  equipamento. 
        Posteriormente o assunto voltara a reuniao da Camara.------------- 
 
        4 - INFRAESTRUTURAS ELECTRICAS DA ZIL 2: ------------------------- 
        Presente orcamento complementar apresentado pela EDP para execucao 
        das infraestruturas electricas da ZIL  2, dada a alteracao da area 
        de varios lotes, o que obriga  a  mais  um PT e nova rede de baixa 
        tensao. ---------------------------------------------------------- 
        A CMS aprova o orcamento  apresentado, com a alteracao respeitante 
        a envolvente dos lotes 10 A e  10  B, bem como a localizacao de um 
        PT nesta zona. --------------------------------------------------- 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 20.30 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Jose  Arcanjo Ferreira Costa, 
        que  lavrei a presente acta, a subscrevo.------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 


